

La organización espera este año que unas 20.000 personas visiten el Corpus

## El día que relucen las calles

CRISTINA ROF

Siete siglos de tradición marcan un pueblo. Este domingo La Garriga volverá a celebrar el Corpus Christi, una de las fiestas más populares en esta población. Un año más, las calles volverán a cubrirse de flores y a perfumarse el aire de aromas. La materia prima utilizada para confeccionar las 22 alfombras que cubrirán las calles más céntricas de la población en casi un quilómetro y medio lineal (concretamente 3.700 metros cuadrados) serán claveles, rosas, ginesta, eucalipto, grano de arroz, restos de castaño, césped y algún arbusto de bosque. Este año, los organizadores, la Comissió de Corpus de la Garriga, prevén que pasarán por la población alrededor de unos 20.000 visitantes.

### OTRAS MATERIAS PRIMAS

Si bien cada año las flores utilizadas proceden de los pueblos del Maresme, en esta ocasión los organizadores han pedido a las entidades que participen en la elaboración de las alfombras que por su parte se provean de materia prima, ya que después de las inclemencias meteorológicas que han afectado recientemente los cultivos de estos pueblos productores se pueden encontrar con dificultades a la hora de proporcionarles el millón de claveles necesarios para cubrir parte de las calles de La Garriga. Entre los protagonistas de la jornada destacan las escuelas. De esta forma, cada una de ellas

(Puiggraciós, Tagamanent, Pinetons, Sek y Sant Lluís Gonçaga) tendrá una calle, encima del asfalto de la cual plasmarán el dibujo que cada una de ellas haya escogido para representar el colegio.

Además, cada año habrá una entidad invitada por los organizadores a la que se le permitirá confeccionar una alfombra. En esta ocasión, será el Club de Fútbol Olímpic la Garriga, que expondrá su obra artística detrás de la Iglesia en la Plaça de les Oliveres.

Paralelamente a la realización de las alfombras, habrá una serie de actividades, todas ellas vinculadas con la fiesta de Corpus como la convocatoria del 17º Concurso de Carteles que permitirá escoger al que será usado para presentar la fiesta del año que viene o el 4º Premio de Pintura Honda-La Garriga, que destaca por su prestigio.

Este pasado fin de semana ya se celebró, como primer acto de esta edición del Corpus y como ya es tradicional, la Trobada de Gegants en la que participaron una docena de grupos. Otra exposición será la del 17º Concurso de Escaparates, organizado por la Asociación de Servicios y Comerciantes de La Garriga (ASIC) o bien el 5º Concurso de Foto Corpus organizado



Aspecto de la Trobada de Gegants.

conjuntamente entre la Regiduría de Promoción Económica y l'Associació Fotogràfica la Garriga. Al mismo tiempo, durante la jornada quien lo desee podrá visitar los edificios más emblemáticos de La Garriga, especialmente el modernismo y el termalismo.

Al margen de las exposiciones, habrá también otras actividades como una exhibición de els Xics de Granollers i els Castellars de l'Albera, así como cantadas de las corales locales o bien sardanas de la mano de la Cobla Ciutat de Granollers. La jornada festiva terminará a las 8 de la tarde con la ceremonia religiosa a cargo del párroco de La Garriga, Mossèn Santi Collell, y a continuación habrá el habitual desfile por las calles alfombradas.

### PARETS

#### El aumento de peticiones de plazas de guardería obliga a mantener abierto el edificio viejo de El Cirerer

La elevada demanda de plazas de guardería registrada durante el período de preinscripción ha hecho decidir al Ayuntamiento de Paretos de mantener en funcionamiento, el próximo curso escolar, la actual guardería El Cirerer, de la calle Batista i Roca. La cantidad de peticiones ha desbordado las previsiones de la concejalía d'Ensenyament y ha obligado a buscar alternativas para dar respuesta a la demanda. Según datos facilitados por el Ayuntamiento, se han producido un total de 205 preinscripciones, 170 de las cuales se pueden atender en los dos centros públicos: 85 en La Cuna y otros 85 en el nuevo Cirerer, que se inaugura el próximo mes de septiembre. Para dar respuesta a las otras 35 peticiones se mantendrá el viejo edificio de la calle Batista i Roca. A pesar de esto la denominación de El Cirerer se otorgará únicamente al nuevo equipamiento que actualmente se construye en la Plaça dels Gegants. El centro de la calle Batista i Roca funcionará como guardería con concesión administrativa a una empresa privada, aunque el modelo pedagógico será el mismo de las escuelas cuna dependientes del Ayuntamiento. **RdV**

## Empieza la revisión del Plan general

**MOLLET.** El ayuntamiento de Mollet celebró el pasado martes la sesión plenaria correspondiente al mes de mayo. El principal punto en el orden del día, después de la retirada de la aprobación del proyecto de la línea de transporte urbano que se aprobará el próximo mes, fue el visto bueno a la revisión del Plan general de ordenación urbana que data de 1982 y que, prácticamente, está concluido. En esta revisión se viene trabajando desde hace prácticamente dos años, desde la concejalía de Territori del consistorio molletense que dirige **Josep Gordi**. Con la aprobación de este

acuerdo, empieza un largo proceso que finalizará con el diseño del futuro de la ciudad para los próximos veinte años. Asimismo, otra de las novedades de la sesión fue que **Feliu Guillaumes** ejerció como portavoz de CiU en la sesión plenaria. **Guillaumes**, que se incorporó a la política municipal en 1999 como cargo público, es presidente de Convergència des de hace dos años, cuando sustituyó a **Joan Ferrando**, que falleció hace unos días. Todo hace indicar que **Guillaumes** será el candidato de CiU a la alcaldía en las elecciones del próximo año.